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出道以来，伊能静（右图）一直处
在话题漩涡，其中一点就是她“不服
老”，至今在公开场合仍旧称自己是
公主。对于这点，李诞吐槽：“我小时
候就知道伊能静，那时候她是‘飞鹰
三姝’的成员，红得很，可48岁还说
自己是公主的只有伊能静。干吗啊，
48了，你怎么不去参加SNH48，他们
是靠人数，你是靠岁数。”池子则拿伊
能静和秦昊的姐弟恋说事：“每次伊
能静问‘老公我美丽吗？’秦昊总是第
一时间附和‘美丽、美丽’，那不是因
为他真觉得老婆漂亮，而是他知道老
年人的观念已经改不了了。伊能静
总把自己叫做‘老少女’，可你什么时
候见我们管张绍刚叫胖瘦子？”

伊能静自传中夸张的描述也为
吐槽提供了弹药，她称自己童年不
幸，14岁就开始打工，靠洗盘子还赚
了一千多万元。这种奇遇让李诞“羡
慕不已”，“哪里洗盘子能赚一千多万
元，我也要去”。2015年，伊能静“演
不优也导”，导演了电影《我是女王》，
投资八千万元，该片除了伊能静自己
做演员外，还云集了宋慧乔、陈乔恩

等明星。当时她豪言影片一定会大
卖，结果最终票房不过一千六百万
元。《吐槽大会》上，戴军爆料，电影的
投资方是乐视影业，“所以贾老板远
走美国不是没有原因的，幕后功臣原
来是伊能静”。

出品方笑果文化董事长叶烽坦
言，要让女艺人在吐槽时卸下自我防
范意识，特别困难。录完这期，每个
人都松了一口气。这一期的效果远
远好于上一季的第一期。那么，高级
的吐槽和无聊的人身攻击这两者的
界限到底在哪里？对此，叶烽的解释
是，“冒犯与否这个度的把握要注意
三点，第一点就是这个节目的顶层价
值观的设计；第二点很重要，因人而
异，就是每个人能接受的边界是不同
的；第三点，也是最重要一点，你认为
挑战的事情务必在笑点里完成。现
场的区别也许在于，之前他听到别人
说他会翻脸，但在《吐槽大会》他自己
听着都笑。”据介绍，在《吐槽大会》第
二季中，被吐槽的主咖会拓展到体育
界、音乐界、网红界等更为广阔的社
会各界。 （祖薇）

《吐槽大会》遭群嘲？

“老少女”伊能静霸气回怼：
别想改变我！

▶喜剧脱口秀节目《吐槽大会》第二季12月10日在腾讯
视频正式上线。节目模式仍旧是每期邀请一个嘉宾和他的
多个好友来到演播厅，用车轮战的方式互相吐槽，最终与各
自不愿直面的“黑历史”达成和解。首期节目的吐槽主咖是
伊能静，副咖有李诞、池子和思文以及吴宗宪、胡可和蔡国庆
等。伊能静的公主病、导演能力差以及表演用力过度等成为
嘉宾的主要攻击点。伊能静面对年纪、矫情等热辣话题一次
性回怼，直言：“我就是独一无二的伊能静，别想改变我！”


